



## ANTE REFORMA JUDICIAL EN MÉXICO

# Se promueve Texas como opción para capitales

JASSIEL VALDELAMAR

jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

Ante la creciente incertidumbre política y económica en México, motivada por la aprobación de la reforma judicial, Texas se promueve como una opción para los inversionistas que buscan estabilidad.

El estado fronterizo está capitalizando el clima de desconfianza entre los empresarios mexicanos, particularmente los de pequeñas y medianas empresas, quienes están reconsiderando su permanencia en México y volteando la mirada hacia el norte.

La Texas Public Policy Foundation (TPPF), un think tank con sede en Austin, publicó recientemente en sus redes sociales que “Texas está listo para recibir dólares de inversión que puedan estar buscando un nuevo hogar como resultado de la incertidumbre que rodea la reforma judicial radical de México”.

Francisco Peña, presidente del Capítulo McAllen, Texas, de la Asociación de Empresarios Mexicanos

## FOCOS

**Con interés.** Entre 2011 y 2023, 35 empresas mexicanas invirtieron 4 mil 662 millones de dólares en Texas, creando casi 7 mil empleos en 47 proyectos de inversión extranjera directa.

**Diversidad.** Las compañías mexicanas en Texas abarcan sectores como el alimenticio, manufactura, infraestructura y metales, consolidando la relación económica binacional.

(AEM), confirmó que esta situación ha provocado que cada vez más empresas mexicanas busquen oportunidades en Texas.

“Mientras que en México vemos una tendencia hacia una mayor regulación y un control más centralizado, en Texas se ofrece un entorno de libertad empresarial, baja regulación y apoyo a los inversionistas”, señaló en entrevista.

Peña describe a la TPPF como una organización que promueve un gobierno limitado y la libertad económica, elementos que contrastan con el panorama actual de México.

Incluso antes de que la reforma entre en vigor, algunos empresarios ya están evaluando la posibilidad de trasladar sus operaciones a Texas o a otros mercados internacionales. “Hay mucha inquietud sobre lo que está sucediendo en México, pero Texas está levantando la mano y diciendo ‘ven para acá, no tenemos trabas’”, subrayó.

Peña destacó que ciudades como McAllen, Brownsville y San Antonio están recibiendo a empresarios mexicanos que buscan establecerse cerca de su país.

“El costo de vida en el Valle de Texas es el más barato de todo EU, y desde allí puedes operar y servir a todas las grandes ciudades”, señaló Peña, quien ha llevado misiones comerciales con empresarios de estados del sur de México, como Oaxaca y Quintana Roo, interesados en expandirse en Texas.